

B3

Bewerbung

Initiator*innen: Henry Mörtl

Titel: Team: Leticia, Marco, Henry

Selbstvorstellung

Für die Leitung des neu gegründeten Referats Mobilität wollen wir als Team antreten. Marco und ich haben seit Beginn der Legislatur den AK ÖPNV geleitet, Leticia ist bereits seit einem knappen Jahr Mitglied im AK ÖPNV und bei allen Treffen der Mobilitätspartnerschaft (und darüber hinaus) informiert und engagiert dabei. Als gemeinsames Leitungsteam können wir die verschiedenen, teils umfangreichen, organisatorischen Aufgaben, die mit der Mobilitätspartnerschaft einhergehen, sinnvoll auf mehrere Schultern verteilen, eigene Fokuspunkte in dem breiten Themenfeld "Mobilität" setzen und einander in anstrengenden Zeiten auch vertreten.

In diesem Sinne kandidieren:

Leticia Serejo Kunz
Henry Mörtl
Marco Steigelbauer

als gemeinsame Leitung.

Leider sind wir alle zur StuPa-Sitzung verhindert, wir würden uns aber sehr über die Wahl freuen und vertrauen auf die kompetente Vorstellung durch Daniel und Alex, die sich dafür bereits angeboten haben.

Im Falle einer Wahl nehmen wir gemeinsam die Wahl an.